

Kreis Celle

Vodafones erster Gigabit-Kreis

[17.04.2018] Der Landkreis Celle und das Unternehmen Vodafone möchten in den kommenden Monaten eines der modernsten Glasfasernetze Deutschlands bauen. Damit soll Celle Vodafones erster Gigabit-Landkreis werden.

Gemeinsam möchten der niedersächsische Kreis Celle und das Unternehmen Vodafone zeigen, wie Bürger Anschluss ans Highspeed-Netz bekommen können. Wie Vodafone Deutschland mitteilt, hat sich der Kreis das Ziel gesetzt, in den kommenden Monaten eines der modernsten Glasfasernetze Deutschlands zu bauen. „Mit der größten Investition in der Geschichte des Landkreises – unterstützt mit Fördermitteln des Bundes und des Landes – wollen wir dafür sorgen, dass die Zukunftsfähigkeit unseres ländlich geprägten Landkreises gesichert ist und bringen Glasfaser in die bisher besonders schlecht versorgten Teile unseres Landkreises“, sagt Landrat Klaus Wiswe.

Der Kooperation „Digitale Zukunft Landkreis Celle“ steht eine Gesamtinvestitionssumme von 46 Millionen Euro zur Verfügung. Das neue Glasfasernetz wird vom Kreis gebaut und von Vodafone gepachtet und betrieben, meldet das Unternehmen. „Celle schreibt Zukunft. Als erster Landkreis unserer Gigabit Offensive ist Celle zugleich Vorzeigemodell für viele Regionen in Deutschland“, sagt Hannes Ametsreiter, Chef von Vodafone Deutschland, und ergänzt: „Gemeinsam wollen wir den Landkreis vom digitalen Standstreifen auf die Überholspur bringen. Und so Menschen und Unternehmen vor Ort schon in weniger als einem Jahr an die Glasfaserautobahn anschließen. Möglich macht das unsere neue Gigabit-Offensive, aber vor allem eine weitsichtige Politik, die heute schon die Weichen für die digitale Zukunft stellt.“ Aber, dieses Projekt könne nur mit Unterstützung der Bürger gelingen: Wenn sich jeder zweite Haushalt in den bisher unterversorgten Gebieten für einen Glasfaseranschluss entscheidet, wird der kostspielige Ausbau für den Kreis auch wirtschaftlich vertretbar, berichtet Vodafone. Sobald 40 Prozent aller Haushalte einen Vertrag abgeschlossen hätten, könne mit der Verlegung der Glasfaserkabel begonnen werden.

(sav)

Stichwörter: Breitband, Kreis Celle, Glasfaser